



ENTREVISTA CON CERVANTES

Hoy tenemos el placer de tener aquí con nosotros a uno de los más importantes autores de la literatura española.

P: Gracias, D. Miguel, por estar hoy aquí en esta entrevista para El periódico Literario.

R: Es un placer estar aquí con ustedes, estoy encantado de acompañarles.

P: Vayamos por partes. Empecemos con la polémica de su nacimiento ¿Cuándo nació usted y en qué lugar?

R: Es curioso el lío que se ha acabado formando con el paso de los siglos. Realmente nací el 29 de septiembre de 1547 en Cervantes de Sanabria, un pequeño pueblo de lo que actualmente es la provincia de Zamora. Este pueblo, en mi Castilla natal, es lo que da origen a mi apellido.

P: Se ha hablado de que usted nació en Alcalá de Henares ¿Qué opina al respecto?

R: Creo que la Historia ha cometido un error y siento que se hayan olvidado de mi lugar real de nacimiento, el pueblo de Cervantes.

P: Usted viajó a Roma y allí ingreso en la Compañía de D. Diego de Urbina para luchar en la Batalla de Lepanto, pero esto le costó perder una mano ¿Se arrepiente de ello?

R: No me arrepiento pues aunque perdí una mano el hecho de ir a Roma, Cerdeña, Nápoles y Sicilia hizo que adquiriera un gran conocimiento literario.

P: Respecto a sus obras ¿Qué obras ha escrito usted y cuáles han sido las más famosas?

R: A lo largo de mi vida he escrito numerosas obras como La Galatea o El Coloquio de los perros. Sin embargo mis obras más conocidas son algunas de las Novelas Ejemplares y sobre todo los dos libros que componen mi Don Quijote de la Mancha.

P: Respecto a El Quijote ¿Qué valores intenta plasmar en esta obra y en qué se inspira para escribirla?

R: En esta obra intento plasmar una suma de saberes, información, aventuras y episodios. Para escribir la obra me inspiré principalmente en la Comarca de Sanabria, mi tierra natal y en mi persona y en mi forma de ser.

P: Con el apellido de La Mancha ¿A qué se refiere?

R: Principalmente me refiero a mi origen "manchado", a la mancha de mi nacimiento como descendiente de judíos conversos.

P: Para ir finalizando ¿Qué diferencias encuentra usted entre la época en que vivió y la época actual?

R: Principalmente la presencia de lujos y gente más culta y civilizada que la de mi época. En otro orden de cosas el avance de la ciencia, los caballos se han sustituido por automóviles, las viviendas de antes son ahora edificios enormes, mucho más grandes que los palacios de mi época.

P: ¿Y en el mundo de la literatura?

R: Muchísima. Hoy los escritores tienen fama por todo el mundo y todos los conocen. Además ganan mucho dinero con sus libros y yo viví pobre hasta mi muerte.

Entrevistador: D. Miguel de Cervantes, ha sido un placer tenerle aquí, en El Periódico literario. Gracias por su atención y colaboración. Le deseamos lo mejor y esperamos verle pronto.

D. Miguel de Cervantes: Gracias a ustedes. Eso espero.

